

# Zweitklässler Laux hält alle in Schach

61 Kinder ermitteln Offenbacher Schulmeister

**OFFENBACH** ■ Im April richteten Mathildenschule und VSG 1880 Offenbach traditionell die Schulschachmeisterschaft der Grundschulen aus. Zum vierten Mal hintereinander wurde die Cafeteria der Mathildenschule zur Wettkampfstätte. 61 Kinder aus acht Grundschulen und einem Kindergarten waren angetreten, um den Stadtmeister zu ermitteln.

Zweitklässler Dominik Laux aus der Erasmus-Grundschule setzte sich mit fünf Siegen souverän durch und durfte den Pokal des Stadtmeisters mit nach Hause nehmen. Erstklässler Benjamin

Scheel und Drittklässler Friedrich Schlieper folgten mit je 4,5 Punkten auf den weiteren Plätzen. Bei den Mädchen setzte sich Zweitklässlerin Laura Dixon mit drei Siegen knapp durch und wurde verdient Stadtmeisterin der Grundschulen.

Auf den Plätzen vier bis sechs folgten Matteo Sauer als Zweiter der dritten und vierten Klassen, Gero Hofmann als Dritter der ersten und zweiten Klassen sowie Marc Roca Brandt als Dritter der dritten und vierten Klassen. Kindergartenkind Lukas Priore erhielt den Preis des jüngsten Teilnehmers. ■ jp



Volle Konzentration galt beim Schachturnier der Grundschüler. ■ Foto: p